



Freunde und Förderer der Villa Ichon in Bremen e. V.

FAQ – Ausstellungen in der Villa Ichon

Wir freuen uns, dass Sie in der Villa Ichon ausstellen möchten.

„In dieser Villa soll friedliche Kulturarbeit geleistet werden, oder, umgekehrt ausgedrückt, eine kulturelle Friedensarbeit.“ Alle Ausstellungen, die in der Villa Ichon gezeigt werden, unterstützen ausdrücklich diesen Gedanken.

Ausgestellt werden in der Regel kritische und sozial engagierte Fotografie und Grafik sowie (ausnahmsweise) Malerei.

Die Auswahl der Ausstellungen erfolgt durch den Vorstand – künstlerische Leitung – der Villa Ichon. Nicht angenommene Bewerbungen werden ohne inhaltliche Begründung abgesagt.

Was wir bieten:

Wir stellen die Räumlichkeiten zur Verfügung und machen sie durch Öffnungszeiten zugänglich. Die Räume, in denen die Ausstellungen stattfinden, werden auch während laufender Ausstellungen, zeitweise tage- oder halbtagsweise für andere Veranstaltungen genutzt und sind dann vorübergehend ggf. nicht zugänglich.

- In der Villa Ichon können Bilder in drei Räumen ausgestellt werden:
 - Im Erdgeschoß der Kaminsaal
 - Im Obergeschoß der Goldene Saal mit Rednerpult für Eröffnungen sowie der Weiße Saal mit dem Turmzimmer.
- Das Treppenhaus ist für Ausstellungen nicht vorgesehen.
- Im Treppenhausflur im ersten Stock befindet sich eine dreistöckige Glasvitrine. Hier können Kataloge oder ähnliches begleitend zur Ausstellung ausgelegt werden.
- Die Ausstellungsdauer beträgt 6-8 Wochen, je nach Verfügbarkeit der Räume.
- Innerhalb der Ausstellungen sind keine Ausstellungen für einen Abend möglich.
- Die Hängung der Werke übernehmen die Künstler:innen mit unserer Unterstützung.
- Wir stellen vorhandene Rahmen für die Ausstellungsdauer zur Verfügung.

Schwarz	29,7	x	42,0 cm	=	5 Stück
	30,0	x	46,0 cm	=	5 Stück
Silber	50,0	x	70,0 cm	=	39 Stück
	40,0	x	50,0 cm	=	10 Stück
	70,0	x	100,0 cm	=	15 Stück
Weiß	40,0	x	50,0 cm	=	2 Stück

- Im Kaminsaal gibt es Galerieleisten, in den oberen Räumen nicht (jedoch in Planung).
- Wir übernehmen die Kosten für die Getränke, eine eventuelle Mikroanlage und mögliche Bestuhlung für die Vernissage.

- Die ausgestellten Werke können zum Verkauf angeboten werden.
Die Villa Ichon nimmt keine Prozente.

Öffentlichkeitsarbeit und Werbung

Wir begleiten die Ausstellung und helfen wie gewohnt, was die allgemeine Betreuung angeht und übernehmen die Presse- und Öffentlichkeitsarbeit. Sämtliche Informationen dazu müssen spätestens 4 Wochen vor Ausstellungsbeginn für uns zur Verfügung gestellt werden.

- Für die Werbung benötigen wir einen Monat vor Beginn der Ausstellung einen Pressetext und mindestens zwei Fotos.
- Wir gestalten und finanzieren die Einladungskarte.
- Wir verschicken die Einladungskarte per Post und per E-Mail in unserem Verteiler und an die Presse.
- 100 Einladungskarten und die PDF-Datei gehen an die ausstellende Person/Institution, zur individuellen Verfügung.

Was wir nicht leisten:

- Kosten für den Transport, Honorare für Reden, Katalogzuschüsse, Reise- und Übernachtungskosten.
- Eine Ausstellungsliste der Werke. Diese wird für die Versicherung benötigt und müsste von den Künstler:innen angelegt werden und uns bis spätestens am Tag der Eröffnung per E-Mail zugesendet werden
- Eine WLAN-Verbindung für eventuelle Video-Installationen etc. kann von uns aus Datenschutzgründen nicht gestellt werden. Entsprechende Anbieter und Kosten müssten selbst organisiert werden.

Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit.

Die Freunde und Förderer der Villa Ichon in Bremen e.V.

Villa Ichon

Goetheplatz 4
28203 Bremen

Telefon 0421 – 32 79 61
kontakt@villa-ichon.de

www.villa-ichon.de